

Vous avez le droit de vous sentir en sécurité à la maison

Les pratiques culturelles n'excusent jamais les violences domestiques et familiales.

Quel que soit votre statut social ou votre origine, les violences domestiques et familiales sont inacceptables. Les violences domestiques peuvent toucher n'importe qui et sévissent dans toutes les communautés.

**Si vous ne vous sentez pas en sécurité,
vous pouvez demander de l'aide en appelant :**

Le numéro d'aide pour les femmes 24 h/24 au **1800 811 811**

Le numéro d'aide pour les hommes au **1800 600 636**



Si vous avez besoin de l'aide d'un(e) interprète dans votre langue, composez le **13 74 68**.

www.qld.gov.au/domesticviolence

Pour obtenir une aide proche de chez vous :